



NECグリーンロケッツ東葛の新たな出発について 市長コメント

本日、NECグリーンロケッツ東葛の譲渡先が JR 東日本に決まったとの報道発表がありました。

報道発表では、JR 東日本はホストエリアである千葉県の上野市、チームが運営するアカデミーやファンクラブ、ホストスタジアムである柏の葉公園総合競技場を引継ぎ、NEC 我孫子事業場内の練習グラウンドやクラブハウスは JR 東日本に貸与するとあり、チームが引き続き我孫子市を拠点とすること、市民の皆様にとってもたいへん嬉しいニュースだと思っております。

NECグリーンロケッツ東葛は、長年にわたり我孫子市を拠点として活動し、ラグビーを通じた地域振興と地域貢献において本市と協定を締結し、様々なイベントにご参加いただき、市民との交流を深めるなど、連携関係を築いてまいりました。

JR 東日本は、市内に常磐線 2 駅、成田線 4 駅を有しており、市の交通の要を担っていただいていると共に、これまでも市の活性化のために、駅構内における市の情報発信や B.B.BASE 手賀沼の運行、駅からハイキングといったイベントを協力しながら実施してきました。

また、JR 東日本野球部の練習場の最寄り駅が我孫子駅、NEC グリーンロケッツ東葛の練習グラウンドがある NEC 我孫子事業場の最寄り駅が天王台駅にあり、両社とはスポーツを通じた関係性の深さも感じるところです。

今回の譲渡は、NEC グリーンロケッツ東葛の新たな出発であり、チームのさらなる躍進を遂げるものと感じています。

まずは、12月13日のホストゲーム開幕戦「レッドハリケーンズ大阪」との試合、これからの発展の思いを込めて応援させていただきます。

令和7年12月11日

我孫子市長 星野 順一郎

【問い合わせ】

我孫子市 企画総務部 秘書広報課 広報室

担当：藤代

電話：04-7185-1269